

日本共産党の総括質疑・予算審査でうきぼり 市民に冷たい ねぎた市政

3月25日、3月議会が終わりました。日本共産党は、市長の施政方針、教育長の教育方針、新年度予算案に対する総括質疑や予算審査で、市民要求実現と公約実現の立場で対案と問題点の指摘を行いました。また市民からのくるくるバス拡充や気候危機打開の願いを込めた請願の紹介議員として採択に向け積極的な論議を行いました。

総括質疑

山口はるみ議員

1、保育園の入園状況について

問 新年度、兄弟別々の保育園に入所することになった人数は。

答 55人、24世帯となった。

問 「碧のうさぎ」100人、ひまわり子ども園125人の定数を公立園を中心に削り、築山、羽久手、日進、天道は0歳1歳保育をやらないことが55人の兄弟別々園の原因は明白。解決のため公立保育園の0歳1歳保育を実施し公的責任をはたすべき。

答 今後民間保育園公募を行う。

問 新型コロナウイルス第6波の感染状況は。少なくとも2週間に一度のコロナ検査を実施すべき。

答 1月2月、幼保合計で陽性者263人濃厚接触者329人となった。定期頻回の検査はしていない。

①中央駅待合のボロボロイス②障がい者トイレのない北新川駅構内トイレ③同、和式トイレ



2、市民病院を守る

問 1000万円の委託料で進めた経営改善計画の内容は。トイレの改修などは。感染者の入院状況は。64床削減撤回を。

答 リニューアル終了後のR8年に法定外繰入金を1億5千万にする。3人部屋のトイレはつくりませんがスペースと数は増やす。感染床は12床で満床状態。

3、名鉄各駅の改善を

問 碧南駅は総額20億円かけているが公共駐車場は。北新川駅トイレ、中央駅前のフラット化など喫茶店も売店もなくさびれた状態は改善を。西尾市のように歩道にベンチなど優しい街



西尾市本町のイス、ゴミ網箱

岡本 守正議員

1、地球気候変動阻止でCO2削減を2050年に実質ゼロにする

問 日本最大の石炭火力発電所碧南火力発電所の1号2号機を政府は休廃止対象にしている。武豊火力発電所5号機が稼働を始めたら、碧南火力1号2号機の廃止を中部電力に申し入れを。

答 国の方針に沿って事業者が判断すること、市が発電所の休廃止を申し入れ

2、コロナ対策について

問 第6波の市内陽性者数、宿泊施設利用者数、自宅待機者数は。

答 令和4年3月4日まで2986人、入院等は県内しか分からない。入院1648人施設入所685人、自宅療養2万8767人、死亡者558人。

3、市内南部の津波・高潮災害対策

問 ワクチン接種状況について年齢層区分は。

答 5歳から11歳の人口4675人で、申請方式。12歳から17歳4482人のうち3759人へ接種券を発送。接種者数3069人で、接種率は68・5%。18歳以上は6万596人接種券を発送。接種者数は5万1853人、接種率は85・6%。

問 しじみ川の河口に、津波・高潮対策で、可動水門設置を。

答 しじみ川に可動水門の整備を行う予定はない。

問 大浜下区南部に避難タワー、4階建の市民施設の建設を。

答 避難タワーや4階建施設は建設しない。

2021年ふるさと寄附32億円 財政調整基金59億円

3月25日議会最終日に補正予算第12号が提案されました。歳入にふるさと応援寄附金を1億円増額。総額32億4657万円となります。半分の約16億円は返礼品などに使います。他は財政調整基金に。総額59億3311万円になります。それでも市長は、敬老金1万円を627人に削減。年間4000万円を実施可能な18歳までの通院費無料化もやりません。東海市江南市では4月から18歳まで通入院窓口無料化実施。「何が費用対効果だ」と市民の怒り!!!

衣浦衛生組合議会 焼却施設改修が先延び

環境省が千年に1回の洪水予測でマツタ

3月29日の衣浦衛生組合議会でも、ゴミ焼却施設の改修工事に待ったがかかっていることが問題となりました。

現在の衣浦衛生組合の焼却炉は運転開始から26年経っています。通常耐用年数25年と言われる施設なので昨年暮れには2020（令和2）年度に整備構想策定委託が1980万円で行われました。

令和2年10月、環境省が防災ハザードマップによって千年に一度の洪水被害地域に焼却施設を予定するなら交付金を出さないと断られてきました。県内では衣浦衛生組合のみ。全国では約60数か所あります。

国交省に緩和策を打診

衣浦衛生組合当局は、国交省に相談。国交省は百年に一度の洪水ハザードマップによる対策を指針とマニュアルで

示しています。これに沿って今後進めると、当初の令和5年〜8年完成の計画を、令和8年〜10年完成に計画を延伸する見込みです。事業費は約50億円で、ゴミ焼却を行わなから改修を進めます。

安城市との統合施設は2040年度以降

国や県はゴミ焼却施設の広域化を予定し、安城市と衣浦衛生組合との統合が検討されています。

しかし、双方の建て替え時期の折り合いが合わず「断念」としました。しかし国は交付金の条件に「統合計画」を掲げるように指示しています。当面2040（令和22）年度以降としています。

国はゴミ減量に本腰を

国は2021年6月から「プラスチック資源循環促進法」を成立させました。廃プラ75%が焼却の現状を打開するた

めに、国は統廃合の押し付けをやめるべきです。

プラスチック容器・製品の大量生産、大量流通、大量消費をなくしていくことこそが、ゴミ問題の最大の課題です。

志布志市の燃やさないゴミ対策

日本共産党碧南市議員団は、鹿児島県志布志市を過って視察。焼却場なしで生ゴミたい肥化など3万人の町で実施していました。国は本気で生産から消費、廃棄まで資源の有効利用とゴミ減量のためのあらゆる方法を実施することこそ行うべきです。

ロシアは ただちに 戦争やめよ！ 政府はウクライナ 支援に全力を

一千数百万人をこえる国内外の避難民…。ロシアは無法な戦争をただちにやめるべきです。政府は、多くの女性や子どもたち、ウクライナの人々の命を守るための支援にいっそう力をつくすべきです。

日本共産党

日本共産党として募金呼びかけ 第1次分2024万円を国連に

深刻な食料・医薬品不足が報道されるなか、懸命に支援にとりくむ国連、NGOへの資金援助がいま切実に求められています。日本共産党としても、独自に募金にとりくみ、国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）に手渡しました。



国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）のナッテン駐日代表（右）、国連UNHCR協会の川合隆事務局長（中央右）に募金を手渡す志位和天委員長と田村智子副委員長（左）＝10日、東京都内

憲法9条をもつ国として 「非軍事」の支援を

ロシア軍の攻撃をやめさせ、戦争を止めるために、日本政府があらゆる外交努力をつくすことを求めます。この機に乗じて、紛争当事国への軍事支援に道をひらくようなことは許しません。

自民 維新 「核共有」「9条改憲」 「力には力を」はプーチン大統領と同じ立場に

ウクライナを口実に、「日本も核兵器保有の検討を。」憲法9条変えて軍事力行使ができるように。などと言う人たちがいますが、とんでもありません。「力の論理」に「力の論理」で対抗するのは、ロシアとまったく同じ誤りを犯すことです。日本共産党は、「二度と侵略国家にならない」と誓った9条を生かし、平和を願う諸国政府と力をあわせることを呼びかけます。

日本共産党碧南市委員会



市議会議員 市議会議員 市民運動部長
山口はるみ 岡本守正 磯貝明彦
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718
三度山町 2-70-4 笹山町 6-29 若松町 3-253

戦争法廃止 改憲許すな19行動

4月19日（土曜日）
午前11時～12時
ピアゴ碧南東店
東浦町6-17（日進小学校南）



日本共産党碧南市議員団のホームページをごらんください。

新しい日本をつくる5つの提案

- 新自由主義から転換し格差を正し暮らし家計応援第一の政治
- 憲法を守り、立憲主義・民主主義・平和主義を回復する
- 権主義への従属・屈服外交から抜け出し、自主・自立の平和外交に転換
- 地球規模の環境破壊を止め、自然と共生する経済社会をつくる
- ジェンダー平等社会の実現、多様性を大切に個人を尊重する政治